

16.12.2024 - 12:01 Uhr

Ouverture d'une nouvelle ligne de bus transfrontalière EuroAirport-Lörrach



Ouverture d'une nouvelle ligne de bus transfrontalière EuroAirport-Lörrach

L'EuroAirport est désormais encore mieux desservi par les transports publics. La nouvelle ligne de bus régionale 220 FREUND circule maintenant toutes les heures ou toutes les demi-heures entre Lörrach et l'EuroAirport. La nouvelle ligne a été officiellement inaugurée samedi dernier lors d'un premier trajet commun vers l'ancienne plateforme douanière franco-allemande à Village-Neuf, en présence d'invités.

L'EuroAirport est relié par des lignes de bus aux réseaux ferroviaires des CFF (Chemins de fer fédéraux suisses), de la SNCF et de la DB (Deutsche Bahn), au Regio-S-Bahn de Lörrach, aux gares de Bâle, de Saint-Louis et de Fribourg-en-Brisgau, et désormais aux gares de Weil am Rhein-Haltingen et de Lörrach. À présent, deux lignes de bus relient l'EuroAirport à nos voisins allemands.

Une meilleure desserte du territoire allemand limitrophe

La nouvelle ligne de bus régionale transfrontalière 220 « FREUND » (pour « FRankreich-EUroAirport-Navette-Deutschland ») est la première ligne de bus directe entre l'Allemagne et la France au niveau du Rhin supérieur. Le bus circule toutes les heures de la gare routière de Lörrach à l'aéroport et inversement, et toutes les demi-heures aux heures de pointe. Il existe des possibilités de correspondance avec le réseau ferroviaire de la DB, ainsi qu'avec le Regio-S-Bahn de Lörrach. Vous trouverez de plus amples informations à ce sujet dans [le communiqué de presse de la région de Lörrach](#).

En outre, le « Freiburger Airportbus » (Flixbus) continue de relier l'EuroAirport à Fribourg-en-Brisgau en une heure à peine. Les deux lignes sont accessibles depuis le secteur français de l'aéroport. La région de Lörrach est également accessible depuis le secteur suisse, en prenant la ligne de bus 50 jusqu'à la gare de Bâle CFF, puis la correspondance avec la ligne S6 du Regio-S-Bahn.

Un complément à l'offre de transports publics existante

La ligne de bus 50 des transports publics bâlois (BVB), accessible depuis le secteur suisse, relie l'EuroAirport à la gare de Bâle CFF et au réseau ferroviaire suisse.

La navette de la ligne 11, accessible depuis le secteur français, relie l'EuroAirport à la gare de Saint-Louis et au réseau ferroviaire français de la SNCF, qui dessert la ville de Mulhouse.

La nouvelle ligne de bus EuroAirport-Lörrach s'inscrit dans le concept global de l'Aéroport visant à améliorer l'accessibilité terrestre de la plateforme aéroportuaire. Dans le cadre d'un plan de mobilité global, l'Aéroport implique ses partenaires pour réduire l'utilisation des énergies fossiles dans sa desserte terrestre. [Le remplacement des anciens bus de la BVB par de nouveaux bus électriques à double articulation](#) en fait également partie.

Pour plus d'informations sur l'EuroAirport, consultez : www.euroairport.com

Contact

Manuela WITZIG

Responsable Communication et Affaires Publiques

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+33 (0)3 89 90 35 45

Astreinte (week-ends) : +33 (0)6 32 63 37 87

media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel

Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Saint-Louis Cedex

Medieninhalte



Crédit photo : Landratsamt Lörrach

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100926942> abgerufen werden.